

## Rouillon : le terrain de foot synthétique inauguré

Page modifiée le vendredi 4 octobre 2024 • Données Le Mans Métropole

*L'équipement était attendu par le club mais aussi les élèves de l'école primaire et les usagers du centre de loisirs d'été.*



Le terrain synthétique permet d'enchaîner les séances d'entraînement quelles que soient les conditions météorologiques.  
© Ville du Mans

primaire de la commune ainsi qu'au centre de loisirs d'été », soulignait le maire Laurent Paris juste après avoir coupé le ruban.

Ce terrain de foot à 5 **synthétique** garni de liège bénéficie d'un **éclairage** et de **palissades**. Un équipement aux normes de la Fédération française de football qui va simplifier la vie des éducateurs de l'Étoile de la Germinière de Rouillon. Ces terrains synthétiques ont l'avantage de pouvoir être utilisés en permanence quelles que soient les conditions météorologiques. Leur entretien est également moins coûteux en eau et en personnel.

« Sans les collectivités locales, il n'y aurait pas ces infrastructures pour le sport amateur. Il faut le rappeler. Le Mans Métropole est au rendez-vous sur cette question des terrains synthétiques. Il s'agit d'un enjeu majeur pour encourager les pratiques », explique Stéphane Le Foll, président de Le Mans Métropole.

L'équipement dont le coût total s'élève à 150 000€ a été financé à hauteur de 30 000€ par Le Mans Métropole et la FFF et 24 000€ par l'État et l'Agence nationale du sport.

Des sourires sur tous les visages, samedi 28 septembre, autour du tout nouvel équipement de la commune. « C'est une véritable fierté d'inaugurer ce nouvel outil qui servira au club de football mais également à l'école